
LE CLASSIQUE D’ANTAN

Prosciutto de canard fumé, gravlax de saumon, pâté maison du moment,
mousse de chèvre au herbes le tout servi avec chutney de mangue,

confitures maison, petits pains et yogourt

Deux œufs pochés servis sur pommes de terre Darphin croustillantes,
recouverts d’une sauce maltaise au syphon, gravlax de saumon,

asperge à l'anglaise et betterave marinée



Option végétarienne 
Avec salade de champignons

Poêlé dans un onctueux mélange de babeurre et de zeste d’orange, servi avec
un coulis de framboise, un coulis de yogourt à la vanille, le tout accompagné

de marmelade maison, chocolat blanc et crème fouettée

LE PAIN DORÉ

LA BÉNÉDICTION DÈS L’AUBE

7h30 à 10h30

LE CONTINENTAL

Deux œufs au choix servis avec flanc de porc Nagano croustillant, saucisse
maison cuite sur le grill, pommes de terre croustillantes le tout accompagné

de ketchup fumé et de moutarde en grains maison

Déjeuner

*Lundi au Samedi

TOAST À L'AVOCAT
Toast multigrains, écrasé d’avocat, œuf poché, salade de roquette,

noix et baies fraîches, réduction de balsamique blanc à la framboise



THE BREAKFAST OF YESTERDAY

Smoked duck prosciutto, salmon gravlax, homemade pâté of the moment,
goat cheese mousse with herbs, served with mango chutney, homemade

jams, bread rolls and yogurt

Two poached eggs served on crispy Darphin potatoes, covered with fluffy
Maltese sauce, served with salmon gravlax, asparagus and pickled beets



Vegetarian option

Served with a mushroom salad

Pan seared in a rich mix of buttermilk and orange zest, served with a
raspberry coulis, a vanilla yogurt coulis, garnished with homemade

marmalade, white chocolate and whipped cream

THE FRENCH TOAST

THE BLESSING AT DAWN

7h30 am to 10h30 am

THE CONTINENTAL

Two eggs of your choice served with crispy Nagano pork belly, homemade
sausage cooked on the grill, crispy potatoes, smoked ketchup and homemade

grainy mustard

Breakfast

*Monday to Saturday

AVOCADO TOAST
Multigrain toast, chunky avocado cream, poached egg, arugula salad,

nuts and fresh berries with balsamic and raspberry reduction


